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Teilnehmer/innen: 

 
siehe anliegende Anwesenheitsliste 
 

Tagesordnung: 

 

TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung  

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.03.2012  

TOP 3 Gebäudesanierungsprogramm 2012 G 32/18 

TOP 4 Wirtschaftsplan 2012 und 2013 

Nutzermaßnahmen 

G 33/18 

TOP 5 Notwendige Baumaßnahmen zum Schuljahresbeginn 2012 
/ 2013 

G 34/18 

TOP 6 Neubau eines Jugendfreizeitheims und einer Mensa am 
Schulstandort Roter Sand 

G 35/18 

TOP 7 Verschiedenes  

 

 

TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung  

 

Die Deputation für Bildung genehmigt die Tagesordnung einstimmig. 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

19.01.2012 

 

 

Frau Hornhues trägt vor, sie habe zu TOP 5 „Anwahlen im Übergang von der Grundschule zu 

den weiterführenden Schulen im Schuljahr 2012/2013“ um einen Bericht über die Verteilung der 

Anwahlen auf die beiden Standorte des „Schulzentrum an der Helsinkistraße gebeten. 
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Die Deputation für Bildung genehmigt das Protokoll der Sitzung vom 19.01.2012 unter Maßga-

be dieser Änderung einstimmig. 

 

TOP 3 Gebäudesanierungsprogramm 2012 G 32/18 

 

Frau Senatorin Jürgens-Pieper erläutert die Vorlage, insbesondere den für den Bildungsbereich 

zur Verfügung stehenden Anteil am Gesamtsanierungsprogramm, der mit ca. 20 Millionen € 

den größten Einzelposten darstellt. Herr Dr. vom Bruch bittet um einen Bericht zu dem tatsäch-

lichen Sanierungsbedarf der einzelnen Standorte. Hierzu merkt Herr Schumacher an, dass eine 

solche Bedarfs- und Prioritätenliste aufgrund ständiger Änderungen und Neueintragungen kei-

ne Aussagekraft haben könne. Eine Gesamtdarstellung sei nicht leistbar, es solle jedoch eine 

Momentaufnahme zu einem späteren Zeitpunkt erstellt werden. Aktuell haben jedoch die Sanie-

rungsmaßnahmen Vorrang, welche dazu dienen, akute Sicherheitsmängel zu beheben. Frau 

Schmidtke und Frau Dogan begrüßen das Sanierungsprogramm und die Gesamtsumme der 

vorgesehenen Maßnahmen im Bildungsbereich. Frau Vogt erkundigt sich nach den Baumaß-

nahmen an der „Oberschule Ohlenhof“ und der „Oberschule Kurt-Schumacher-Allee“. Herr Bo-

layela regt die Aufnahme der Sanierung der Sporthalle in Oslebshausen in das zukünftige Sa-

nierungsprogramm an.  

 

Beschluss:  

Die Deputation für Bildung nimmt die Maßnahmen im Gebäudesanierungsprogramm 2012 ent-

sprechend der Anlage 1 zur Kenntnis. 

 

TOP 4 Wirtschaftsplan 2012 und 2013 

Nutzermaßnahmen 

G 33/18 

 

Frau Senatorin Jürgens-Pieper erläutert die in der Vorlage dargestellten nutzerspezifischen 

Maßnahmen. 

 

Beschluss:  11 Stimmen dafür (Bündnis 90/DIE GRÜNEN, DIE LINKE, SPD) 

  3 Enthaltungen (CDU) 

Die Deputation für Bildung nimmt die Vorlage zu den nutzerspezifischen Maßnahmen zur 

Kenntnis und stimmt der Planung und Durchführung der Maßnahmen über 100.000 € zu. 

 

TOP 5 Notwendige Baumaßnahmen zum Schuljahresbeginn 

2012 / 2013 

G 34/18 
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Frau Senatorin Jürgens-Pieper und Herr Schumacher erläutern die in der Vorlage dargestellten 

Baumaßnahmen. Es werden Fragen zur Validität der angegebenen Kostenschätzungen und 

der Auskömmlichkeit des angesetzten Mittelrahmens, insbesondere im Bereich des Ganztags-

betriebes und der Einrichtung der Ausgabeküchen nach Aufhebung der kapazitären Beschrän-

kung des Zugangs zum offenen Ganztagsangebot erörtert. 

 

Beschluss:  10 Stimmen dafür (Bündnis 90/DIE GRÜNEN, SPD) 

  4 Enthaltungen (CDU, DIE LINKE) 

Die Deputation für Bildung stimmt den notwendigen Planungs- und Baumaßnahmen zum 

Schuljahresbeginn 2012/2013 sowie der aufgezeigten Finanzierung zu. 

 

TOP 6 Neubau eines Jugendfreizeitheims und einer Mensa am 

Schulstandort Roter Sand 

G 35/18 

 

Frau Senatorin Jürgens-Pieper erläutert den Sachstand hinsichtlich der Errichtung des Neu-

baus eines Jugendfreizeitheims und einer Mensa am Schulstandort Roter Sand sowie auf 

Nachfrage von Frau Dogan die Realisierung unter Zuhilfenahme von Mitteln aus dem UVI-

Programm, die zunächst für die Einführung der elektronischen Schülerakte vorgesehen waren. 

Herr vom Bruch merkt an, dass eine Umsetzung der elektronischen Schülerakte zum kommen-

den Schuljahr wünschenswert wäre. 

 

Beschluss: (einstimmig) 

Die Deputation für Bildung stimmt der Planung und Errichtung eines Mensa- und Küchenge-

bäudes sowie eines Jugendfreizeitheims und der aufgezeigten Finanzierung zu. 

 

TOP 7 Verschiedenes  

 

1. Der Bericht zu den Reinigungsintervallen auf Nachfrage von Herrn Dr. vom Bruch wird 

vorgelegt und erörtert. 

2. Frau Dogan berichtet  von einem Schulbesuch an der Grundschule an der Carl-Schurz-

Straße, und ihrem Eindruck von der dortigen Raumsituation. Frau Senatorin Jürgens-

Pieper erläutert, dass durch die Teilung eines vorhandenen großen Klassenzimmers der 

Raumbedarf für das kommende Schuljahr dargestellt und im Folgenden durch einen 

Ausbau des Dachgeschosses weitere Möglichkeiten geschaffen werden sollen. Gleich-

wohl werde es hierzu einen weiteren Ortstermin unter Beteiligung des Beirates geben.  

3. Frau Dogan stellt eine Nachfrage zur Stundenzuweisung an der „Oberschule an der Ju-

lius-Brecht-Allee“.  
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4. Frau Senatorin Jürgens-Pieper erläutert die vorgelegte Tischvorlage zur Oberschule 

Ohlenhof und informiert, dass die Schule ihren Betrieb zum kommenden Schuljahr nicht 

in Mobilbauklassen werde aufnehmen müssen.  

5. Der Bericht zur geplanten Einrichtung der zentralen Bewerbungs- und Beratungsstelle 

für die einjährigen berufsvorbereitenden Berufsfachschulen auf die Nachfrage von Frau 

Vogt wird vorgelegt. 

6. Der Bericht zur Situation der Schulbibliotheken auf die Nachfrage von Herrn Dr. vom 

Bruch wird vorgelegt 

7. Der Bericht zu den Erfahrungen bei der Durchführung der „Richtlinien zur Förderung 

von Schülerinnen und Schülern mit besonderen Schwierigkeiten im Lesen, Schreiben 

und Rechnen“ auf die Nachfrage von Frau Hornhues wird vorgelegt. 

 

 

Senatorin   

 

Sprecher    

    

Protokollantin   


